Brehmstraße/Menschingstraße:

- Die Route Brehmstraße/Menschingstraße wird vorfahrtberechtigt.
- Die neuen Fahrradstraßen erschließen z.B. die Mensa der Tierärztlichen Hochschule und das Kinderkrankenhaus auf der Bult.
- Im Radverkehrsnetz sind sie Teile der Verbindungen zur Innenstadt, zum Hauptbahnhof und zum EXPO-Gelände.



Menschingstraße

Brehmstraße





Ansprechpartner: Tiefbauamt; Tel.: 0511-168-46535

Landes haupt stadt

Hannover

Der Oberbürgermeister

Tiefbauamt in Zusammenarbeit mit dem Presse- und Informationsamt und dem Ordnungsamt

Redaktion | Gudrun Stoletzk

Gestaltung und Planungsgemeinschaft Verkehr,

Herstellung und Druck | Stadtvermessungsamt

Stand | Sentember 199

Fahrradstraßen in Hannover



Südstadt-Bult: Brehmstraße/Menschingstraße

Hannover fährt Rad

FAHRRADSTRASSEN: NEU IN HANNOVER

Unser Ziel: Radverkehr fördern

Fahrradstraßen sind heute aufgrund guter Erfahrungen Bestandteil der Straßenverkehrs-Ordnung. Am 1. September 1998 trat die "StVO-Novelle Radfahrer" in Kraft. Sie enthält eine Vielzahl von Änderungen für den Radverkehr. U.a. können Fahrradstraßen dort eingerichtet werden, wo bereits jetzt viele Radfahrer fahren und wichtige Routen für den Radverkehr geplant sind.

Um den Radverkehr in Hannover weiterhin zu fördern, sollen Fahrradstraßen verstärkt im Zuge wichtiger Verbindungen eingerichtet werden.

Bisher gibt es in Hannover ein Beispiel für eine Fahrradstraße im Stadtteil Linden (siehe Foto unten).



Fahrradstraße Pfarrlandstraße

Was ist eine Fahrradstraße?

Bei einer Fahrradstraße steht die gesamte Fahrbahn grundsätzlich den Radfahrern zur Verfügung. Autos und Motorräder dürfen hier nur ausnahmsweise fahren und müssen eine mäßige Geschwindigkeit einhalten. Dies wird durch die verkehrsberuhigte Gestaltung der Straße unterstützt.

Bitte beachten Sie:

- Ein Zusatzschild erlaubt in Fahrradstraßen die Benutzung durch Kraftfahrzeuge. Alle Grundstücke sind wie bisher zu erreichen.
- Parken können Sie als Autofahrer wie bisher auf den dafür eingerichteten Parkflächen oder am Fahrbahnrand.
- Das Tempo bestimmt jedoch der Radfahrer: Als Autofahrer müssen Sie auf den Radverkehr besondere Rücksicht nehmen. Auch ohne Radfahrer vor Ihnen gilt: mit mäßiger Geschwindigkeit fahren.
- Radfahrer dürfen nebeneinander fahren.
- Die Gehwege sind weiterhin den Fußgängern vorbehalten. Beim Überqueren der Fahrbahn müssen Fußgänger wie bisher auf Radfahrer und Autofahrer achten.

Die neuen Verkehrszeichen

Diese Schilderkombination kennzeichnet Fahrradstraßen:







Beginn und Ende der Fahrradstraße



Fahrradsymbole kennzeichnen die Fahrbahn

Wir wünschen allen Verkehrsteilnehmern eine gute und sichere Fahrt!